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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  
 

DEL 27 MAGGIO  2020 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato in videoconferenza. 
L’indirizzo web presso il quale è impostata la “riunione” è: 
http://comunetorino.webex.com/meet/circoscrizione1, alla presenza del  Presidente Guerrini e 
dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena PONTE Thomas  

ARRIGOTTI  Vittorio GRITTI Ilaria RE Alberto  

AVERNA Eleonora GUGLIELMOTTI Enrica SANNA Alessio  

BADINI CONFALONIERI Alfonso MARTINEZ Francesco SANTANGELO Enrico  

BALENA Davide NICOLA Francesca SANTIANGELI Amalia  

BENEDETTI Paolo PASCALE Giuseppe STRANIERO Giovanni  

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico  

CATANZARO Angelo POGGIO Graziella VALLINI Walter  

  
             
E quindi in totale, con il  Presidente n. 25  Consiglieri presenti. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 

o SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: MANCATO COINVOLGIMENTO DELLE CIRCOSCRIZIONI AGLI 
ENNESIMI TAVOLI ORGANIZZATI DALL’AMMINISTRAZIONE CE NTRALE E 
DETTAGLIO DELLE ATTIVITÀ SVOLTE FIN QUI. 

 



N. doc. 22 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 

INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: MANCATO COINVOLGIMENTO DELLE CIRCOSCRIZ IONI AGLI 
ENNESIMI TAVOLI ORGANIZZATI DALL’AMMINISTRAZIONE CE NTRALE E 
DETTAGLIO DELLE ATTIVITÀ SVOLTE FIN QUI. 

 
 

PREMESSO CHE 

- La Giunta Comunale ha approvato in data in data 17 marzo 2020 una deliberazione avente ad 

oggetto “Istituzione tavolo consultivo giovani e produzione culturale” (mecc. 2020 00855/050) su 

proposta degli assessori Leon e Giusta, e in data 15 aprile 2020 una deliberazione avente ad oggetto “Prime 

misure a sostegno della cultura connesse all'emergenza epidemiologica da Covid-19” (mecc. 2020 

00946/045) su proposta degli assessori Leon e Rolando.   

- La salvaguardia della tenuta del sistema culturale è di evidente interesse anche, e forse soprattutto, 

delle Circoscrizioni in qualità di ente più vicino al tessuto urbano dei propri territori, e che l’avvio di tali 

interlocuzioni dirette con le realtà culturali cittadine, al fine di stimolare una riflessione collettiva e una 

risposta coesa in termini di sistema, nell’ottica di un riavvio delle attività coordinato, non è stato in nessuna 

occasione condiviso con nessuna delle Circoscrizioni sul territorio. 

 

CONSIDERATO IN PARTICOLARE CHE 

- La proposta culturale del  tavolo consultivo si propone di ravvivare e stimolare la parte più giovane 

e fortemente votata alla prossimità ai cittadini, nonché a nuovi modelli di rigenerazione urbana, altamente 

a contatto quindi con gli enti decentrati che spesso sono i principali gestori dei centri di protagonismo 

giovanile che diffondono questo genere di attività. 

- Tale tavolo prevede un coordinamento delle istanze provenienti dal confronto continuo sui canali 

social di Torino Creativa sfruttando le iniziative culturali che stanno emergendo in città nei suddetti spazi. 

- Il tavolo sarà costituito dai rappresentanti delle organizzazioni che avranno fatto richiesta presso 

l’Area Giovani della Città di Torino, e che vi possono aderire gli enti profit e no profit che gestiscono uno 

spazio con attività culturali, aggregative ed artistiche, con particolare attenzione alle realtà giovanili con cui 

le Circoscrizioni hanno intessuto rapporti pluriennali di efficacia e di contatto imprescindibile.  

 

LA CIRCOSCRIZIONE 1 INTERPELLA LA SINDACA E GLI ASSESSORI COMPETENTI PER SAPERE:  



- I motivi alla base della scelta di non coinvolgere le Circoscrizioni in tali interlocuzioni, in particolare 

considerando lo spirito di “riflessione collettiva” e di “risposta coesa”, e chiede fin da subito che questa 

lacuna venga colmata nelle sedi istituzionali, anche se da remoto, più opportune; 

- quali siano i provvedimenti che i Dirigenti competenti hanno assunto, anche disapplicando, in via 

transitoria, le disposizioni regolamentari non compatibili con la condizione emergenziale per dare 

tempestiva attuazione ai decreti governati vigenti; 

- quali attività, riguardo alle convenzioni in essere per l’anno 2020 aventi per oggetto l’erogazione di 

sostegni economici, sono state riprogrammate e rimodulate, in conseguenza delle misure restrittive 

adottate dal Governo e tutt’ora vigenti; 

- specifiche in merito alla revoca di quali bandi già pubblicati si sia già provveduto e a quale punto del loro 

iter; 

- se ci sia l’intenzione di tenere costantemente informate le Circoscrizioni e, per quanto possibile, 

coinvolgerle proprio nel rispetto del principio di “risposta coesa” della Città alla situazione in essere 

relativamente all’approvazione e pubblicazione di nuovi bandi finalizzati a sostenere il riavvio delle attività 

sul territorio, tenendo nella dovuta considerazione i criteri e le modalità di svolgimento delle iniziative e 

delle attività nel rispetto delle misure per la prevenzione e gestione dell’emergenza epidemiologica da 

COVID-19 emanate. 

 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Averna, Santangelo, Balena, Pascale, 
Ponte, Re, Vallini, Gritti. 
 
 

IL  PRESIDENTE 

 
Invita i Consiglieri  a votare la proposta di interpellanza  mediante appello nominale 
 
AMBROGIO Paola favorevole 
ARRIGOTTI Vittorio favorevole 
AVERNA Eleonora favorevole 
BADINI CONFALONIERI Alfonso Fuori aula 
BALENA Davide favorevole 
BENEDETTI Paolo favorevole 
CASTIGLIONE Dorotea favorevole 
CATANZARO Angelo favorevole 
GAMBA Serena favorevole 
GRITTI Ilaria favorevole 
GUERRINI Massimo favorevole 
GUGLIELMOTTI Enrica favorevole 
MARTINEZ Francesco favorevole 
NICOLA Francesca favorevole 
PASCALE Giuseppe favorevole 



PENSI Debora favorevole 
POGGIO Graziella favorevole 
PONTE Thomas favorevole 
RE Alberto favorevole 
SANNA Alessio favorevole 
SANTANGELO Enrico astenuto 
SANTIANGELI Amalia favorevole 
STRANIERO Giovanni favorevole 
TAGLIAFERRI Federico favorevole 
VALLINI Walter favorevole 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Non risponde all’appello nominale il Consigliere Badini Confalonieri. 
 
PRESENTI                                                                         N. 24 
ASTENUTI:                                                                       N. 1 (Santangelo) 
VOTANTI:                                                                         N. 23 
VOTI FAVOREVOLI:              N. 23 
  
  
Per l’esito della votazione che precede  

 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 

DELIBERA 

 

Di approvare l’interpellanza (ex art. 45 del Regolamento)  avente ad oggetto: “MANCATO 
COINVOLGIMENTO DELLE CIRCOSCRIZIONI AGLI ENNESIMI TAVOLI ORGANIZZATI 
DALL’AMMINISTRAZIONE CENTRALE E DETTAGLIO DELLE ATT IVITÀ SVOLTE FIN 
QUI”. 
 


